

LUIS RODRIGUEZ



Explicaron que sólo requieren el número de sección para localizar la casilla

AQUÍ PODRÁS VOTAR

Abre IEEM app “Ubica tu Casilla”

VIOLETA HUERTA

Para esta proceso se realizaron 25% de cambios de domicilio, en relación con la última elección

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) presentó la aplicación “Ubica tu Casilla”, a partir de la cual la ciudadanía podrá revisar en qué lugar le corresponde votar para la elección del siguiente 2 de junio.

Para esta elección se realizaron cerca de un 25% de cambios de domicilio, en relación con la última elección.

Para la jornada electoral se instalarán 20 mil 979 casillas y también habrá 71 casillas especiales con mil boletas cada una.

La consejera presidenta del IEEM Amalia Pulido Gómez resaltó que les interesa una participación copiosa, por lo cual, ya está disponible la herramienta “Ubica tu Casilla” que permite consultar de forma sencilla la ubicación de dónde pueden votar.

Para ello sólo hay que ingresar al sitio ubicatucasilla.ieem.org.mx.

Refirió que trabajan para eliminar barreras que impiden participar en las elecciones y aprovechan las tecnologías de la información.

Precisó que hay más de 7 mil 574 casi-

llas: más de cuatro mil en escuelas, mil 500 en oficinas y más de dos mil en domicilios particulares.

La consejera Paula Melgarejo explicó que sólo requieren el número de sección para localizar la casilla, recordó que serán mil 302 cargos los que se renovarán en ayuntamientos y el Congreso local y en la aplicación viene el domicilio exacto, fotografía y lugar.

Victor Hugo Cintora, director de Organización, presentó la herramienta que desde 2015 se ha venido utilizando para ubicar la casilla en la entidad y ha pasado de 38 mil visitas en el año 2015, a 264 mil 912 en 2023.

Dijo que se consulta más en los municipios de Ecatepec, Toluca, Cuautitlán Izcalli, Naucalpan y Atizapán de Zaragoza, pero también de otros países como: Estados Unidos, Nueva Zelanda, Francia, Alemania e Indonesia.

La herramienta, explicó, busca facilitar el conocimiento del domicilio de las casillas y la aplicación funciona en todos los equipos ingresando al sitio del órgano electoral.

La herramienta busca facilitar el conocimiento del domicilio de las casillas y la aplicación funciona en todos los equipos

Facilitan la ubicación de casillas para votar

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), presentó la herramienta para ubicar las 29 mil 976 casillas que se instalarán en el Estado de México, el 2 de junio, incluyendo las 71 especiales que estarán en 47 de los 125 municipios, para quienes, por causas de fuerza mayor, necesiten votar fuera de su domicilio, pues sólo tendrán mil juegos de boletas y no en todos los casos será posible participar en las cinco elecciones que están en disputa.

El director de Organización, Víctor Hugo Cíntora Vilchis, y la presidenta de la Comisión de Organización, la consejera Paula Melgarejo Salgado, dieron a conocer que el primer paso es buscar, a través de cualquier teléfono celular o computadora con internet, el sitio www.ubicatucasilla.ieem.org.mx, donde, con sólo digitar el número de sección que se encuentra en la credencial de elector, en la parte inferior derecha, se despliega el domicilio, foto de fachada y mapa. —

TOLUCA

“Ubica tu Casilla” facilita localización de centros de votación, señala Amalia Pulido

Adriana Carbajal

El Instituto Electoral mexiquense (IEEM) habilitó la plataforma “Ubica tu Casilla”, para que los ciudadanos mexiquenses sepan en donde pueden votar el próximo 2 de junio por su próxima presidenta, diputados y presidentes municipales.

Es así que la consejera presidenta del órgano electoral Amalia Pulido Gómez, dio a conocer que como parte de los trabajos de la próxima elección del 2 de junio y para que ésta sea copiosa, se creó el Progra-

ma “Ubica tu Casilla”, que muestra el lugar de votación a los ciudadanos, lo que permitirá entre otras cosas, ahorrar distancias.

En este sentido narró que la entidad está dividida en 6 mil 648 secciones electorales, lo que hace que el voto esté más cerca de las mexiquenses, en tanto que ayer República Dominicana tiene el doble de territorio que la entidad, pero se ubica en poco más de 4 mil 300 recintos.

“Informar a los ciudadanos de 20 mil 709 casillas como las que se instalarán no es fácil”.

Ante ello anunció que ya está disponible la herramienta “Ubica tu Casilla”, para estos comicios del 2 de junio, que permite consultar la localización del lugar en el que pueden votar, pues a veces, reconoció, sí es complicado hacerlo, cuando hay disuasores.

Casillas especiales

Serán 71 casillas especiales que también estarán consideradas dentro de esta plataforma.

Indicó que en el órgano electoral se trabaja para eliminar las barreras, de



El IEEM habilitó la plataforma “Ubica tu Casilla”, para que los ciudadanos mexiquenses sepan en donde pueden votar el próximo 2 de junio.

ahí la importancia de la herramienta.

Agregó que en otras partes del mundo hay sistemas similares, por ejemplo, en Estados Unidos donde las herramientas están muy socializadas.

“Estas herramientas demuestran que permiten a los votantes encontrar su lugar de votación con información básica. Estos sistemas han sido crucia-

les para garantizar la participación ciudadana”.

Dijo que las casillas se ubicarán en 7 mil 575 domicilios a lo largo de toda la entidad, así como 4 mil en escuelas, mil 500 en oficinas y poco más de dos mil en casas particulares.

“Cada ubicación ya está disponible. Cuenta con fotografías de fachadas de cada dominio para que los ciudadanos tengan mayor referencia”.

Dijo que la página ya tiene más de 4 mil vistas, lo que significa que ciudadanos ya tienen o están buscando información para ejercer su derecho, de ahí que invitó hacer equipo para dar máxima publicidad.

La consejera Paula Melgarejo, dijo que esta instalación es una de las acciones más importantes de la elección.

“Es imperante que sepamos donde se localiza la casilla para acudir lo más temprano posible”.

Narró que las casillas están cerca de los domicilios de los electores, para que no exista impedimento para ir a sufragar por este tema, y recordó que se renovarán mil 302 cargos, 75 diputados locales, así como 125 presidentes municipales, y 135 sindicaturas y 966 regiduría.



La app Ubica tu Casilla registra más de 8 mil visitas

ALMA RODRÍGUEZ

A días de haberse implementado, la aplicación Ubica tu Casilla del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), registra ya sus primeras 8 mil visitas, siendo una herramienta de fácil acceso y consulta sobre la ubicación de las 20 mil 979 Casillas Electorales que serán instaladas en 7 mil 575 domicilios de la entidad.

Durante la presentación de la aplicación de manera oficial, las autoridades del IEEM refirieron que Ubica tu Casilla comenzó a habilitarse desde el 2015 y desde entonces ha tenido ocho ediciones en las que ha tenido mejoras, hoy en día no sólo la ciudadanía puede consultar con su sección electoral la dirección de su casilla, sino también obtiene una fotografía de la fachada del domicilio donde se encuentra y las alternativas de cómo llegar.

El director de organización del IEEM, Víctor Cintora Vilchis, informó que edición tras edición el número de visitas va en aumento, pues recordó que durante 2015 se registraron 38 mil visitas, en 2021, 166 mil y en la pasada elección de 2023 cerca de 265 mil, siendo Ecatepec, Toluca, Cuautitlán Izcalli, Naucalpan y Atizapán, los municipios donde se concentra la mayor parte de consultas, asimismo, se indicó que los mexicanos

en el exterior también hacen uso de ella, principalmente los que radican en Estados Unidos, Nueva Zelanda, Francia, Alemania e Indonesia.

Dar a conocer la ubicación de las casillas que se instalarán el próximo 2 de junio, señalaron las consejerías electorales, no es una tarea fácil, pues requiere pensar en formas ágiles y poco costosas para que las personas localicen el lugar de votación que les corresponde y que puedan trasladarse a él sin temor a equivocarse, para este Proceso Electoral, se dijo, cerca de 4 mil casillas se instalarán en escuelas, mil 500 en oficinas y poco más de 2 mil en domicilios particulares.

La importancia de habilitar esta aplicación proceso tras proceso, se comentó, radica en que cerca del 25% de las casillas han tenido un cambio de domicilio, de ahí que el electorado requiera ser informado sobre su ubicación actual, precisando además que en caso de que algún elector no se encuentre el 2 de junio cerca de su municipio o distrito, a través de la aplicación podrá consultar las tres casillas especiales más cercanas a su ubicación.

Por otra parte, se indicó que el sistema también es inclusivo, puesto que muestra facilidades de consulta para personas con debilidad visual o problemas auditivos.



La aplicación es de fácil consulta y muestra una georreferenciación específica

El 53% de casillas se ubicarán en escuelas

Lilia González

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) ha referido que el 2 de junio se instalarán 20 mil 979 casillas electorales, las cuales se ubicarán en 7 mil 575 domicilios: el 53% (cerca de 4 mil) estarán ubicadas dentro de escuelas, el 27% (poco más de 2 mil) en domicilios particulares y el 20% (mil 500) en oficinas públicas.

A través de una conferencia de prensa, las consejeras electorales Amalia Pulido Gómez, Paula Melgarejo Salgado, Patricia Lozano Sanabria, Karina Vaquera Montoya y Francisco Bello Corona presentaron la aplicación “Ubica tu Casilla 2024”, refiriendo que la importancia de su habilitación radica en que cerca del 25% de las casillas que proceso tras proceso se instauran, sufren cambios de domicilio, de ahí que sea indispensable que el electorado conozca con exactitud dónde podrá votar.

Para esta edición, se explicó que las personas podrán conocer a través de esta herramienta la ubicación exacta de su casilla, obtendrán una fotografía de la fachada del domicilio y podrán informarse sobre el cómo llegar al sitio; además, en caso de que algún elector no se encuentre el día de la votación cerca de su municipio

o distrito, a través de la aplicación podrá consultar las tres casillas especiales más cercanas a su ubicación, recordando que serán 71 casillas especiales las habilitadas, contando cada una de ellas con mil boletas.

Hasta la mañana de este lunes, eran casi 9 mil visitas las registradas al sitio web que puede ser consultado desde la página oficial del IEEM, siendo un mecanismo accesible e incluyente, pues también muestra facilidades de consulta para personas con debilidad visual o problemas auditivos.

En relación al histórico de “Ubica tu Casilla”, el director de Organización del IEEM, Víctor Cíntora Vilchis explicó que fue en 2015 cuando este mecanismo comenzó a operar en el IEEM, teniendo cada edición mejoras para facilitar su manejo a la ciudadanía.

Recordó que fue en el Proceso Electoral 2023 en donde más registros tuvo la aplicación con cerca de 265 mil visitas, proviniendo las consultas principalmente de Ecatepec, Toluca, Cuautitlán Izcalli, Naucalpan y Atizapán.



IEEM presenta plataforma digital "Ubica tu Casilla"

LO IMPORTANTE ES ACUDIR EL 2 DE JUNIO A VOTAR.



Edith Romero Nava
mibebejj@hotmail.com

De cara a la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en su compromiso de facilitar el voto informado y fortalecer la participación de la ciudadanía en la Jornada Electoral del 2 de junio, presento de manera oficial, la herramienta "Ubica tu casilla", una plataforma digital diseñada para facilitar la localización de las casillas en todo el territorio mexiquense.

Víctor Hugo Cíntora Vilchis, Director de Organización, acompañado por Amalia Pulido Gómez, Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), al hacer la presentación ante los medios de comunicación, resalto que, para este ejercicio ciudadano, el objetivo es poder conocer dónde se ubica nuestra casilla, cómo llegar y, además, por qué figuras vamos a poder votar en la jornada electoral del 2 de junio.

Preciso que es esencial que las y los mexiquenses estén informados y listos para ejercer su derecho al voto, por lo que el IEEM desarrolló este mecanismo tecnológico para ser accesible e intuitivo para todas y todos, "lo importante

es que más personas se expresen y acudan a las urnas, buscamos ahorrar los tiempos con información adecuada para acudir a su cita con la democracia", afirmó el director de operación quien dejó en claro que en ocasiones la falta de información de la jornada desincentiva la participación ciudadana.

Preciso que el Estado de México está dividido en **6 mil 748 secciones** con ello será más sencillo cumplir con este ejercicio para ubicar de manera exacta alguna de las **20 mil 969 casillas** que serán instaladas en **7 mil 575 domicilios**, 4 mil escuelas y **1500** oficinas públicas y poco más de **2000** en domicilios particulares del Estado de México.

Indico que Ubica tu Casilla es un sistema web que permite a la ciudadanía encontrar de manera muy sencilla y de manera interactiva la localización del lugar donde puede ejercer su voto, solo deberán acceder al sitio web oficial del IEEM: <https://www.ieem.org.mx/> y hacer clic en el enlace Ubica tu casilla; después, deberán ingresar el número de la sección electoral que se encuentra en la Credencial para Votar, y así se les mostrará la ubicación exacta de su casilla electoral para el día de la elección.

La base de datos cuenta con fotografías de las fachadas de cada uno de los domicilios donde se instalarán las casillas para que la ciudadanía tenga mayor referencia de donde tiene que votar.

Finalmente, indico que en caso de que algún ciudadano no encuentre su casilla será posible también ubicar aquellas casillas especiales, lo importante es que todas las personas puedan acudir a sufragar y participen en la toma de decisiones.